Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 79 m2
Référence 2404712
Prix 315000 €

Malbosc
Maison a vendre (07140
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Maisons &
APPARTEMENTS

Découvrez cette magnifigue ClLede indépendante du XVllleme sieCL, entierement
rénové avec goQt, niché au Cceur de la nature préservé a proximité du pittoresque
village des vans. Offrant une vue a couper le souffle sur les paysages environnants,
cette propriété saura vous séduire par son charme authentique et son cadre
enchanteur. d'une surface habitable de 79m2, cette batisse se compose d'un
lumineux salon avec cuisine ouverte équipé, agrémenté d'une grande baie vitré
offrant un accés direct a une terrasse offrant une vue imprenable. La ClLeéde

dispose également de trois chambres confortables, ...

Discover this beautiful independent 18th-century "cléede," tastefully renovated and
nestled in the heart of preserved nature near the picturesque village of Les Vans.
Offering breathtaking views of the surrounding landscapes, this property will charm
you with its authentic allure and enchanting setting. With a living area of 79m?, this
building consists of a bright living room with an open-equipped kitchen,
complemented by a large bay window providing direct access to a terrace with
stunning views. The "clede" also features three comfortable bedrooms, a modern

and functional bathroom, all in ...

ITC IMMOBILIER
17, boulevard Portalet - 30500 ST-AMBROIX
Contacter I'agence
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